

PHOTOVOLTAÏQUE/STARTUP : Un girondin lève 1,5 M€ pour faciliter l'accès des développeurs solaires à des terrains adaptés à leur activité

Thomas Moulia, jeune girondin, passé par le Collège Emile Durkheim à Peujard et le Lycée Max Linder à Libourne avant d'intégrer CentraleSupélec, a lancé avec Romain Batby et Lucas Petigny, [INICIO](https://www.go-inicio.com/), une start-up qui facilite l'accès des développeurs solaires à des terrains adaptés à leur activité. Ils ont annoncé avoir levé 1,5 M€. Les 3 jeunes cofondateurs d'Inicio ont mis au point un algorithme unique permettant d'identifier les terrains les plus propices à l'installation de panneaux solaires pour les acquérir ou les louer, évaluer les risques associés au projet et les mettre à disposition des développeurs d'électricité solaire. Après avoir identifié plus de 11.000 hectares de terrains, l'équipe d'Inicio contribue au développement de plus de 400 MW de parcs solaires (photovoltaïque au sol, agrivoltaïsme), dans différents contextes territoriaux.

<https://www.go-inicio.com/>